

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Foto: Geovani Fernández

Recibe Raúl a la Presidenta del Partido Revolucionario Institucional de México

El Segundo Secretario del Partido, General de Ejército Raúl Castro Ruz, recibió en la tarde de ayer a Beatriz Paredes Rangel, Presidenta del Partido Revolucionario Institucional de México y Vicepresidenta de la Internacional Socialista, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

Durante el encuentro, ambos dirigentes dialogaron sobre el estado actual de las relaciones entre los dos partidos, y de otros temas de interés del ámbito internacional.

En el intercambio participó, además, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores.

Google censura canal de videos de CubaDebate en Youtube

Este miércoles, el sitio CubaDebate recibió una notificación del centro técnico de Youtube —propiedad de Google— en el que se le comunicaba que se cerraba la cuenta de la página cubana en esa red social debido a una denuncia por infracción del copyright.

Se refería, específicamente, a un fragmento del video de la presentación en Miami del Fondo Legal para el terrorista Posada Carriles, que se publicó recientemente, editado de un material mucho más amplio que circuló en la red y había sido reproducido en varios sitios, sin autorización.

“Lo extraordinario es que Youtube está infestado de videos que presentan informaciones manipuladas y tendenciosas sobre Cuba, con imágenes robadas del sitio de CubaDebate en Youtube, sin que Google los haya retirado de su red social, aunque hemos hecho declaraciones al respecto”, precisó el sitio cubano.

Miami: Retiran valla dedicada a los Cinco

Por 24 horas se respiró en Miami aires de tolerancia y libertad de expresión. Pero no por mucho tiempo más. La Alianza Martiana, una organización integrada por cubanos y latinoamericanos que propugnan relaciones de amistad y respeto mutuo entre Estados Unidos y los pueblos libres de América, ejerciendo el derecho a la libertad de opinión, pretendió el martes llevar un mensaje de solidaridad y reclamo de libertad para los cinco cubanos antiterroristas, injustamente presos en cárceles norteamericanas.

Como ayer publicamos en Granma, una valla publicitaria con los rostros de los cinco patriotas antiterroristas, envueltos en una hermosa bandera cubana reclamando libertad para ellos, había sido instalada en la céntrica avenida 37 del suroeste de la ciudad de Miami, sin otra intención que la de pedir la justicia que les había sido negada en una Corte Federal del sur de la Florida, tras un contrato abonado a la empresa Clear Chanel.

El texto solo decía en idioma inglés: “Free the Cuban five”: “libertad para los cinco”, expresado en español.

Debate masivo de los Lineamientos aporta enorme y rico caudal de argumentos

Comentó Esteban Lazo al intervenir ante el Consejo Nacional de la UNEAC. Valoró la importancia del pensamiento intelectual y la creación artística en el proceso de actualización del modelo económico

■ Pedro de la Hoz

El proceso de discusión de los Lineamientos Económicos y Sociales del Partido y la Revolución está aportando un enorme y rico caudal de argumentos para la necesaria e impostergable actualización del modelo socialista cubano, comentó Esteban Lazo, miembro del Buró Político, al intervenir ante el Consejo Nacional de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, que sesionó este miércoles en la capital.

Luego de 55 000 reuniones de debate en organizaciones de base del Partido y la UJC, centros laborales, docentes y a nivel de barrio —aproximadamente la tercera parte de las previstas en el programa—, las propuestas, sugerencias, planteamientos y consideraciones constituyen una valiosa contribución al contenido de los Lineamientos y expresan, en su diversidad y amplitud, la voluntad popular de defender y renovar la experiencia socialista, que se reflejará en el VI Congreso.

Es muy difícil llevar adelante las transformaciones que nos proponemos si no contamos con el consenso de todos, con la opinión de todos, subrayó Lazo. La Revolución, afirmó el también vicepresidente del Consejo de Estado, necesita del pensamiento de ustedes, de sus conocimientos, de su creación, porque la cultura, hoy más que nunca, es revolución.

El Consejo Nacional de la UNEAC analizó los desafíos de la cultura ante el nuevo escenario económico y la proyección internacional del arte y la literatura cubanos, en una sesión que contó con la presencia activa de los miembros del Buró Político, Ricardo Alarcón de Quesada, presidente de la Asamblea Nacio-

nal del Poder Popular, y Abel Prieto, ministro de Cultura.

También hubo medulares pronunciamientos acerca de la responsabilidad y el compromiso con la conservación y manejo de los Monumentos Nacionales, por parte de Margarita Ruiz, presidenta del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural, y Eusebio Leal, historiador de la Ciudad.

Al introducir la plenaria, Miguel Barnet, presidente de la UNEAC, recordó cómo en este 2011 la organización cumplirá medio siglo de existencia, y evocó otro cincuentenario esencial, el de **Palabras a los Intelectuales** de Fidel, piedra angular de la política cultural de la Revolución.



Foto: Yander Zamora

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur

Cubavisión, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, desde las 6:15 p.m., las Mesas Redondas Internacionales de Telesur América Latina en el 2010 (una valoración de los embajadores de Venezuela, Nicaragua y Ecuador

sobre los sucesos latinoamericanos del pasado año) y *Dos juicios, el mismo imperio* (sobre los juicios a Posada Carriles y Julián Assange).

El Canal Educativo retransmitirá estas Mesas Redondas al final de su programación.